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Cегодня есть желание поговорить о функции Духа Святого. Что именно 
Он пытается в нас достичь?


Он не бебиситтер и у Него есть конкретное задание и функция. 


Первое, с чего я сегодня хочу начать, так это с того, что церковь 
сегодняшних дней придумала концепт святости и всеми силами 
пытается её достичь. 


В большинстве случаев церковь не позволяет Духу Святому вести их 
через процесс преображения и пытается впрыгнуть в святость 
мгновенно и собственноручно . Что всегда приводит их в 
замешательство и разочарование в Боге. 


Мы поставили совесть выше Духа Святого и на данный момент над 
большинством христиан работает совесть, а не Дух Бога. 


Пойми, что Небесный Отец не разочарован в тебе и не в обиде на тебя 
за твои ошибки и провалы. Он верен своему обещанию и всё, что Он 
начинает, Он доводит до конца. 




Но у церкви откуда-то появилось понимание, что в святость и чистоту 
ты попадаешь мгновенно. Но это не так, потому что Слово Бога часто 
говорит о движении, о процессе, о преображении (с греческого 
«метаморфоза», что означает постепенное превращение из одного 
элемента в абсолютно другой). 


То есть, это очень медленный процесс превращения. К примеру, мой 
ребёнок ещё не вырос, но он мой ребёнок и у него мой код ДНК.


Второе, церковь сегодняшних дней придумала концепт и образ Церкви 
Христа и как она должна выглядеть. 


Необходимо знать, что Церковь Иисуса, уже имеет Образ и 
единственная личность, у которой есть доступ к образу чертежа, это у 
Духа Бога. 


Необходимо знать, что церковь — это не спонтанное изобретение 
лидеров и апостолов церкви, а точный образ, который уже существует в 
Небесном Отце. И единственная Личность, у Которой есть разрешение 
строить Церковь — это Дух Бога.


До тех пор, пока мы все не подчиним своё сердце и волю Небесному 
Отцу, до тех пор пока Дух Бога не начнёт строить по образцу и чертежу 
Творца, мы не увидим реальное движение и вознесение Церкви. 


Именно за это приготовление Церкви отвечает Дух Бога. 


Первое, что должно произойти, и Слово Бога часто это упоминает, это 
отсоединение (отделение) от этого мира. 


(Римлянам 12:2 BTI) И не сообразуйтесь с миром этим, а 
преобразуйтесь через полное обновление ума вашего. Тогда вы 
сможете на себе познать, что есть воля Божья, и понять, что 
хорошо и зрело и что Ему угодно.


Поймите эту истину, нам ничего изобретать не нужно, нам, как Невесте 
Христа, нужно поддаться работе Духа Бога. 


Когда мы рождаемся свыше, Дух Бога входит в нас и с нашего 
разрешения переписывает наш «духовный код». То есть, Его функция 
заключается в том, чтобы сделать нас совместимыми с Иисусом 
Христом, то есть сделать нас подобными Ему. 


Почему это важно? Потому, что в Его Царстве распознаётся только Его 
творение и то, что является Его частью. 


Если мы вспомним историю Есфири, в ней есть скрытое послание. 


(Есфирь 2:8-9,12-13,15-16 MDR) Когда царский указ был объявлен, 
много девушек было привезено в столичный город Сузы. Этих 



девушек отдали под надзор Гегая, Есфирь была одной из них. Её 
тоже взяли в царские палаты под надзор Гегая, который отвечал за 
царских жён. Гегаю понравилась Есфирь. Она понравилась ему 
больше всех других девушек, и он дал Есфири притирания и 
специальную еду. Гегай выбрал семь служанок из царских палат и 
дал их Есфири. Затем он переселил Есфирь и её служанок в 
лучшую часть женского дома. ... Прежде чем наступало время 
каждой девушке предстать перед царём Артаксерксом, она должна 
была двенадцать месяцев умащать себя притираниями: шесть 
месяцев - мирровым маслом и шесть месяцев - духами и разными 
другими притираниями. И после этого девушка входила к царю. Ей 
давали взять в дом царя всё, что она хотела из дома, где жили 
женщины. ... Когда Есфири пришло время идти к царю, она ничего 
не просила. Она только хотела, чтобы Гегай, царский евнух, 
который отвечал за женщин, посоветовал ей, что она должна взять. 
(Есфирь была дочерью Аминадава, дяди Мардохея, который 
удочерил её.) Есфирь нравилась всем, кто видел её. Есфирь была 
взята в палаты царя Артаксеркса в десятом месяце, месяце 
Тебефе, на седьмом году его царствования.

Есфирь исполнила именно то, что Гегай сказал ей сделать. Поймите, 
что перед царём Артаксерксом стояла не Есфирь, а создание Гегая для 
царя, Есфирь полностью подчинила свою волю Гегаю, потому что 
только он знал вкус царя. 


Поймите меня, дорогие, только Дух Бога знает, что привлекает Бога, 
что ищет Бог, вот почему необходимо абсолютное послушание Духу 
Святому. 


Поймите, это не мы поклоняемся, или молимся, это Дух Бога 
поклоняется Богу через нас, это Дух Бога молится Богу через нас. 


Почему в христианстве на данный момент всё очень малоэффективно и 
неполноценно? Потому, что мы продолжаем придумывать новую 
формулу пробуждения и просить Бога благословить эту формулу. 


Поймите, дорогие, всё уже создано и Бог ждёт поколение, которое 
посвятится Его плану и образу. 


Ключ к настоящему движению Бога на земле через церковь — это наше 
тотальное подчинение воле Духа Бога.  


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial
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